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Résume :

L'emprise des nouveaux medias s'est accrue apres que leurs impacts sur l'identite,
la personnalité, I'appartenance, la loyauté et les valeurs ont été confirmés. Ils ont
été employés comme un outil efficace pour promouvoir et fagonner les idées. Les
partisans de la critique et de la littérature les considerent comme une autorité
critique et une regle d'or dotée d'un pouvoir supréme sur toute chose. lls sont
devenus des déterminants de la valeur, y compris du discours littéraire, qui incarne
I'histoire de I'dame immortelle. Le roman (Cils de la Crainte) de I'écrivaine

algérienne Mona Bachlam illustre cette fusion entre les deux domaines.

The summary in English :

The dominance of new media has intensified after its consequences on identity,
personality, belonging, loyalty, and values were confirmed. It has been utilized as
an effective tool in marketing and shaping ideas. Supporters of criticism and
literature regard it as a critical authority and a golden rule with supreme power
over everything. It has become a determinant of value, including literary
discourse, which is considered the history of the immortal soul. The novel
(Eyelashes of Reverence) by Algerian novelist Mona Bashlam embodies this

convergence between the two realms.






